

# WARTA

## Polsek Cijeungjing Tunjukkan Kesigapan Tangani Kebakaran di Dusun Handapherang

Ciamis - [CIAMIS.WARTA.CO.ID](http://CIAMIS.WARTA.CO.ID)

Jan 13, 2025 - 14:05



Ciamis - Anggota Polsek Cijeungjing bergerak cepat dalam menanggapi laporan kebakaran yang terjadi di sebuah toko kelontong milik Hj. Kokom Komariah di Dusun Handapherang, Desa Handapherang, Kecamatan Cijeungjing, Kabupaten Ciamis. Kebakaran yang diketahui sekitar pukul 05.00 WIB tersebut langsung ditangani dengan baik oleh Bripta Sona Irmansyah, S.H., dan Bripta Deristya

Nooryatman, S.H., yang turun langsung ke lokasi kejadian. Senin (13/1/2025)

Kronologi peristiwa bermula ketika warga melihat percikan api yang diduga berasal dari korsleting listrik di toko kelontong. Warga yang melintas segera memberikan peringatan, mengundang saksi Ujang Maman (50) dan Agus (38) untuk membantu memadamkan api. Namun, api dengan cepat membesar hingga membakar toko seluas 8x10 meter persegi tersebut. Tim pemadam kebakaran yang telah dikoordinasikan oleh anggota kepolisian berhasil memadamkan api sekitar pukul 06.15 WIB.

Berkat tindakan cepat dan terorganisir dari Polsek Cijeungjing, situasi di lokasi kejadian tetap kondusif, tanpa adanya korban jiwa. Kerugian materiil yang dialami pemilik toko saat ini masih dalam proses pendataan. Masyarakat setempat memberikan apresiasi kepada anggota kepolisian atas kesigapan mereka dalam menangani situasi darurat ini.

Tindakan cepat dan responsif Polsek Cijeungjing mendapatkan apresiasi positif dari masyarakat setempat. Salah seorang warga, Ujang Maman, yang juga menjadi saksi dalam kejadian ini, menyampaikan rasa terima kasihnya. "Saya sangat mengapresiasi tindakan cepat pihak kepolisian. Mereka hadir tidak hanya untuk mengamankan lokasi, tetapi juga membantu proses penanganan sehingga situasi terkendali dengan baik," ujar Ujang.

Hal senada disampaikan oleh Agus, warga lainnya. "Dengan kehadiran polisi yang cepat, warga jadi merasa lebih tenang. Koordinasi dengan Damkar juga berjalan lancar, sehingga kebakaran bisa diatasi tanpa korban jiwa," ungkapnya.

Kapolres Ciamis AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cijeungjing IPTU Baehaki, menegaskan komitmennya untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. "Kami berterima kasih atas respons cepat anggota kami di lapangan. Polsek Cijeungjing akan terus hadir dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, khususnya dalam situasi darurat. Keamanan dan kenyamanan warga adalah prioritas kami," tegas Kapolsek Cijeungjing.

Masyarakat diimbau untuk selalu waspada terhadap potensi bahaya, seperti korsleting listrik, yang dapat memicu kebakaran. Dukungan dan kerja sama antara pihak kepolisian, tim pemadam kebakaran, dan masyarakat menjadi kunci dalam menangani situasi ini sehingga dapat terkendali dengan baik.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,